

Las inversiones podrían aumentar en nuevos proyectos de generación

Galán presenta a los responsables de Energía e Interior de EE.UU. planes de inversión por más de 20.000 millones de dólares a 2030 en infraestructuras de redes

- *Las reuniones se han celebrado en Houston con ocasión de CERAWEEK, el mayor Congreso de energía de EE.UU. y uno de los mayores del mundo*
- *La compañía tiene planes de inversión de 20.000 millones de dólares en redes de transporte y distribución, además de oportunidades en generación*
- *Iberdrola cuenta con activos por 50.000 millones de dólares en el país, un 80% en redes eléctricas*
- *Mañana, miércoles, Galán intervendrá en el plenario bajo el título “Encrucijadas en el sector energético: Políticas, tecnologías e inversiones”*

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, está participando esta semana en el Congreso CERAWEEK organizado por S&P Global, el mayor evento de Energía de los Estados Unidos y uno de los mayores del mundo que se celebra en Houston (Texas) desde ayer 10 de marzo hasta el viernes 14.

Ignacio Galán ha mantenido encuentros con los máximos responsables de la política energética de Estados Unidos: el secretario de Energía, Chris Wright, y Doug Burgum, presidente del Consejo Nacional de Dominio Energético y secretario de Interior de EE.UU. Durante estas reuniones, Galán manifestó su compromiso con el país, donde se espera un crecimiento significativo en la demanda de electricidad.

“Estados Unidos es uno de los principales destinos de inversión de Iberdrola. A los 50.000 millones de dólares invertidos en los últimos 20 años vamos a añadir más de 20.000 millones de dólares de aquí al final de la década para modernizar, expandir y digitalizar las infraestructuras de redes, haciendo posible el incremento de demanda esperado en el país”, afirmó Galán.

Estas inversiones podrían incrementarse a través de proyectos de generación.

50.000 millones de dólares en activos tras dos décadas en Estados Unidos

Tras 20 años en Estados Unidos, Iberdrola tiene activos por 50.000 millones de dólares en 24 estados, da empleo a más de 9.000 personas en el país y sostiene a través de sus compras un total de 70.000 empleos. El 80% del negocio de Iberdrola en EE. UU. son redes eléctricas. En la actualidad, la compañía opera más de 170.000 kilómetros de líneas eléctricas en los estados de Nueva York, Connecticut, Maine y Massachusetts, entre otros. Además, Iberdrola cuenta con una potencia instalada de alrededor de 10.000 MW.